

## résidences immobilier

Ravissante maison avec espace équestre, à proximité de l'Hippodrome de Maisons Laffitte.Partie habitation :Sur 2 niveaux, 102m2, au centre d'un terrain de 570m2, comprenant une entrée-dressing, un double séjour de 35m2 avec cuisine ouverte équipée, une chambre avec salle d'eau, un wc séparé et un bureau.A l'étage, une suite parentale avec salle de bains et douche à l'italienne, wc.Nombreux rangements.Partie équestre :5 boxes, 1 espace de stockage à fourrage, 1 fosse à fumier, 2 entrées pour les chevauxPrix 1 100 000€ HAI dont 4% à la charge de l'acquéreurClimatiseur pompe à chaleur dans la ...

Lovely house with equestrian area, near the racecourse. Residential portion: House on 2 levels, 102m2, in the center of a plot of 570m2, including an entrance-dressing room, a double living room of 35m2 with open kitchen, a bedroom with bathroom, a separate toilet and an office. Upstairs, a master suite with bathroom and walk-in shower, toilet. Many storage spaces. Equestrian part: 5 boxes, 1 tack room, 1 forage storage space, 1 manure pit, 2 horse entrances Price €1,100,000 HAI of which 4% to buyer.

## **SAINT FERDINAND PARIS 16**

71, Rue De La Pompe - 75016 PARIS 16EME

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence













